

# INFORME DESEMPEÑO AMBIENTAL

2022

## 1. Introducción

Con el fin de demostrar un sólido desempeño ambiental, mediante el control de los aspectos e impactos asociados a nuestras actividades y servicios sobre el medio ambiente, hemos implantado en **GRUPO DECORGA (DECORGA PINTURA S.L.U. y filiales)** un Sistema de Gestión Ambiental en base a la norma **UNE EN-ISO 14001:2015**.

El objeto del presente informe es el de facilitar a nuestras partes interesadas información relativa a nuestro desempeño y comportamiento ambiental, así como reforzar nuestro compromiso con la mejora continua del Sistema de Gestión Ambiental implantado.

Nuestro Sistema de Gestión Ambiental está desarrollado en los siguientes documentos:

- Manual ambiental: documento que contempla y desarrolla el alcance del sistema de gestión, la organización jerárquica y funcional de la empresa, los procedimientos que desarrollan el sistema y política ambiental de **GRUPO DECORGA**.
- Fichas de proceso e instrucciones: documentos que desarrollan los requisitos del sistema de gestión ambiental en los que se describe la operativa a desarrollar y la asignación de responsables.

## 2. Política ambiental

Hemos definido, implantado y puesto a disposición de nuestras partes interesadas en nuestra web ([www.decorga.com](http://www.decorga.com)), nuestra **política ambiental**; la cual es adecuada al propósito y líneas estratégicas de nuestra organización, e incluye nuestro compromiso de protección del medio ambiente y de prevención de la contaminación.

Así mismo, la Política es el marco de referencia para el establecimiento anual de nuestros objetivos ambientales.

## 3. Aspectos Ambientales

En **GRUPO DECORGA** hemos identificado todos los aspectos ambientales asociados a nuestras actividades y servicios; ya sean los directamente asociados a nuestra labor administrativa y comercial (aspectos directos), como aquellos asociados a las actividades de nuestros proveedores y contratistas (aspectos indirectos), y los asociados a nuestros trabajos (aspectos directos). También hemos definido los aspectos ambientales asociados a posibles situaciones de emergencia.

Todos los aspectos identificados son evaluados para determinar aquellos que son significativos. Del análisis realizado sobre los resultados de 2022, solo resultan significativos 2 aspectos ambientales, ambos indirectos.

## Aspectos directos:

Para garantizar una correcta gestión y desempeño ambiental, y nuestro compromiso con la mejora continua, anualmente planteamos **objetivos y metas ambientales**. Dichos objetivos se establecen teniendo en cuenta los aspectos que han resultado significativos, con objeto de reducir el impacto ambiental generado.

Establecemos un control de todos los aspectos ambientales, significativos y no significativos, a través **de indicadores de seguimiento**. Y hemos desarrollado **procedimientos de control operacional** que nos ayudan a su control y a mantener evidencias de la gestión realizada.

Para prevenir la generación de aspectos asociados a situaciones de emergencia, hemos definido un **procedimiento de actuación ante emergencias**, que acompañamos de formaciones periódicas para sensibilizar a nuestros trabajadores y garantizar que contamos con los medios necesarios (técnicos y humanos) para actuar en caso de ocurrencia.

## Aspectos indirectos:

Para realizar un control y mejorar nuestra gestión ambiental relativa a los aspectos ambientales indirectos, hemos establecido una serie de “Criterios ambientales aplicables a proveedores y subcontratistas”, que les remitimos y en los que se comprometen a conocer y cumplir la legislación vigente de aplicación a sus actividades.

## 4. Desempeño ambiental

De la totalidad de los indicadores establecidos para el control y seguimiento de los distintos aspectos ambientales, el 74% se han visto reducidos.

Haciendo una valoración global, consideramos que las pautas de reducción, reciclaje y reutilización implantadas están teniendo éxito. Esto no hace sino impulsar a la organización a continuar esforzándonos en aplicar todas las medidas posibles enfocadas a minimizar el impacto ambiental producido por nuestra actividad.

## 5. Programa de gestión ambiental

Para garantizar una correcta gestión y desempeño ambiental, y nuestro compromiso con la mejora continua, anualmente planteamos **objetivos y metas ambientales**.

- **Programa de gestión ambiental 2022**

El objetivo ambiental planteado para el periodo 2022 ha sido la reducción del consumo eléctrico en oficina/almacén. Si bien hemos conseguido disminuir este consumo, no hemos alcanzado el valor objetivo que se había fijado.

- **Programa de gestión ambiental 2023**

El objetivo ambiental planteado para el periodo 2023 es no superar el límite de producción de residuos peligrosos que se establece para los pequeños productores.